



A partir del sábado 1 de mayo, funcionará durante todos los fines de semana y festivos

La Comunidad de Madrid pone en marcha un servicio lanzadera de autobús entre Rascafría y Cotos

- La frecuencia de paso será de una hora; el primer servicio será a las 7:30 horas desde Rascafría, y la última salida desde Cotos a las 21:00 horas
- El Parque Nacional de la Sierra de Guadarrama recibe una media anual de 2,5 millones de visitantes

30 de abril de 2021.- La Comunidad de Madrid, a través del Consorcio Regional de Transportes, pone en servicio desde este sábado día 1 de mayo, un nuevo servicio lanzadera de autobús entre Rascafría y Cotos, que funcionará todos los fines de semana y festivos.

El objetivo es facilitar un modo más de acceso al Parque Nacional Sierra de Guadarrama, en su vertiente norte, mediante un servicio de transporte público regular, de forma que se permita un acceso medioambientalmente más sostenible. El Parque Nacional de la Sierra de Guadarrama recibe una media anual de 2,5 millones de visitantes que acuden a disfrutar de sus espacios naturales, atracciones turísticas, pueblos y gastronomía.

Este servicio especial complementará el ya puesto en marcha desde Los Molinos y Cercedilla. La cabecera de esta línea estará situada en el municipio de Rascafría, concretamente en la Avenida de Cascajales 5, y la terminal de la línea estará situada a la altura del estacionamiento de Cotos. Contará con una sola parada intermedia, en el Pular, parada ya existente en la actualidad y que da servicio a una línea interurbana.

El periodo diario de prestación del servicio comprenderá entre la primera expedición, a las 7:30 horas desde Rascafría, hasta la última salida de Cotos a las 21:00 horas, con un intervalo sin servicio al mediodía (entre las 14:00 horas y las 16:30 horas), siendo la frecuencia del mismo de una hora desde cada cabecera/terminal.

Este nuevo servicio de autobuses será operado por la empresa ALSA mediante un vehículo tipo micro, acorde a las condiciones de los viarios tanto en el municipio de Rascafría como en los de la carretera M-604.